

Spontane Sonntagsausfahrt

2015-05-31 Singen, Hohentwiel

Schon früh am Samstagmorgen kam ein E-Mailaufruf von Dieter Treffpunkt am Sonntag um 10Uhr am Bahnhof in Ludwigshafen wer Zeit und Lust auf eine kleine Ausfahrt hat.

Als mögliches Ziel wurde das Friedinger Schlössle ausgesucht.

Tatsächlich fanden sich am Sonntagmorgen 12 Fahrzeuge am Bahnhof in Ludwigshafen ein.

Kurz wurde noch geklärt wer die Führung übernimmt und dem Führungsfahrzeug wurde im Grunde auch die Streckenführung überlassen, außerdem wurde das Ziel geändert. Nun sollte es zum Hohentwiel gehen.

Lisa und Georg haben sich bereit erklärt, diese Aufgabe zu übernehmen.

Nach der Begrüßung durch Dieter ging es auch schon los.

Wir fuhren Richtung Espasingen, Mooshof, Wahlwies.

Da in Wahlwies am Campingplatz die Schranke unten war hat es hier natürlich die Gruppe getrennt. Hubert der nun erstes Fahrzeug war, hat mächtig Gas gegeben um die Gruppe wieder einzuholen, das Problem war nur, dass keiner wusste wo die Fahrt lang gehen sollte. Nach ein paar Telefonaten, war ein Treffpunkt vereinbart und wir hatten uns auf dem Schienerberg wieder gefunden.

Hier gab es dann noch einmal eine kleine Einführung in die Regeln bei einer solchen Ausfahrt, dass jeder auf seinen Hintermann aufpassen muss.

Danach hat alles wunderbar geklappt und wir haben uns nicht mehr verloren.

Es ging über Stein am Rhein, Gailingen, Rietheim, Blumberg, Engen zum Hohentwiel. Wo der Peter bereits für uns Plätze im Restaurant, leider aber keine Parkplätze reserviert hatte.

Schlussendlich hat aber jeder ein Plätzchen gefunden und wir konnten auf der Terrasse unser lecker Essen genießen.

Wer allerdings denkt, er könnte bei so einer spontanen Ausfahrt sich die Anfahrt zum Start sparen, kann natürlich Pech haben, wenn wie am Sonntag das Ziel kurzfristig geändert wird. Wohl dem der dann die Handynummer von Dieter oder Peter hat.

Eure Carolin

